ALFRED HONISCH

MITGLIED DES STADTRATS DER STADT WEILHEIM

REFERENT FÜR DIE INTEGRATION

V O N A U S L Ä N D E R I N N E N U N D A U S S I E D L E R I N N E N



AUWEG 21 82362 WEILHEIM

03.11.2008

Bayerisches Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie Herrn Staatsminister Martin Zeil

80525 München

Weilheim "tobt"

Sehr geehrter Herr Staatsminister,

vorab meinen Glückwunsch zu Ihrer Ernennung, auch in meiner Eigenschaft als Mitglied der Weilheimer Stadtratsfraktion von "Grüne-UWV-FDP".

Weilheim "tobt", unter diesem Motto findet am Samstag, den 8.Nov. 08 in der Fußgängerzone der Stadt Weilheim eine Großkundgebung gegen die Pläne der Telekom statt, das örtliche Call Center zu schließen.

Seit Ende September 08 demonstrieren jeweils montags die hiesigen Mitarbeiter der Telekom gegen die geplante Verlegung von 66 Kolleginnen und Kollegen ins 64 Kilometer entfernte Kempten.

Protestschreiben mit der Bitte um eine Revision der Entscheidung wurden an die Bundeskanzlerin und den Telekom-Chef gerichtet und vom gesamten Stadtrat unterzeichnet (siehe Anlage).

Heute richte ich mich an Sie, als den neuen Bayerischen Wirtschaftsminister mit der Frage, ob Sie sich in dieser Angelegenheit für die MitarbeiterInnen einsetzen könnten, respektive mit der Bitte, Ihre Sicht der Dinge darzulegen.

Vielen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Alfred Honisch Stadtrat

Anlage: 1 Resolutionsschreiben (Kopie)